

Reagan condena las agresiones rusas

Honolulu, abril 23 (Latin-Reuter). El presidente Ronald Reagan al hacer una escala en Hawaii en lo que denominó su "largo viaje por la paz", visitará China escuchando intensos informes de funcionarios estadounidenses sobre movimientos soviéticos en Asia.

Reagan, cuya visita de seis días a China será la primera que realiza como presidente a un país comunistas, condenó ayer la "agresión" soviética y vietnamita en Asia.

"Compartimos preocupaciones similares sobre muchas situaciones geopolíticas críticamente importantes, tales como nuestra desaprobación de la agresión lanzada contra los pueblos de Kampuchea y Afganistán", dijo en una declaración.

Funcionarios del gobierno dijeron que Reagan recibiría pormenorizados informes y actualizaciones sobre la intervención militar soviética en Afganistán y la invasión a Kampuchea por parte de Vietnam, un aliado soviético, a

los que China también se opone.

Reagan, quien llegó aquí procedente de California, donde permaneció durante tres días en su rancho de Santa Bárbara, pidió que se rezara por el éxito de su misión a China y por la paz en una ceremonia de bienvenida en la base aérea de Hickam, en Honolulu.

"Que las naciones y los pueblos del mundo renuncien a la guerra. Que nos comprometamos a su permanente abolición, que abandonemos su angustia y agonía y

Pasa a la página 15

Citan plan E.U.A. de enviar tropas a C.A.

Washington, abril 23 (UPI). El Pentágono está elaborando planes de contingencia para usar tropas de combate en Centroamérica en caso de que no haya forma de derrotar a la guerrilla izquierdista, dijo hoy el "New York Times" en un despacho fechado en esta capital.

Dichos planes de contingencia "representan un significativo cambio en el pensamiento del Pentágono", dijo el periódico.

En reiteradas ocasiones, el secretario de Defensa norteamericano, Caspar Weinberger, ha negado que Estados Unidos se disponga a utilizar tropas para combatir a la guer-

rilla izquierdista, principalmente en El Salvador.

Tras consultar con especialistas militares y legisladores, el diario dijo que el Pentágono está ahora en condiciones de

Pasa a la página 44

200 muertos causan rebeldes angoleños

Paris, abril 23 (UPI). Catorce asesores civiles cubanos y 10 angoleños murieron luego que rebeldes del grupo UNITA detonaron un vehículo cargado de explosivos en un edificio en Huambo, la principal ciudad de Angola Central, dijo hoy ANGOP, la agencia gubernamental de esa nación africana.

Entre tanto, voceros de UNITA en esta capital aseguraron que 200 personas, incluidos 37 oficiales

cubanos y tres soviéticos murieron en el ataque.

El ataque de UNITA se registró el pasado jueves en Huambo y destruyó totalmente un edificio donde se alojaban asesores civiles cubanos, dijo hoy ANGOP.

Catorce "internacionalistas cubanos que trabajaban en los campos de la salud, la educación y la construcción", y 10 angoleños murieron cuan-

Pasa a la página 49

Camboya vence a vietnamitas

Bangkok, abril 23 (UPI). Guerrilleros camboyanos afirmaron hoy haber dado muerte a más de 500 soldados vietnamitas, en nueve días de combates por el control de una decisiva base rebelde en la frontera entre Camboya y Tailandia.

El jefe de Comando del Frente de Liberación Nacional del Pueblo Khmer, Sak Suksakhon, sostuvo que las fuertes vietnamitas tuvieron también 300 heridos desde el 15 de abril, cuando Hanoi inició una ofensiva contra los cuarteles del FLNPK en Ampil, a 60 kilómetros al este de Bangkok, la capital de Tailandia.

Sak dijo que 22 combatientes de la guer-

rilla habían muerto y otros 101 resultados heridos, en las luchas por el control de Ampil, un vasto campo en la frontera, de donde la semana pasada fueron evacuados 36,000 refugiados camboyanos, cuando los vietnamitas comenzaron la ofensiva más fuerte en la actual estación seca.

Sak manifestó que luego de una semana de escaramuzas, sus combatientes lanzaron ayer un enérgico contraataque para desalojar a las fuerzas que habían rodeado Ampil.

Pasa a la página 44



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

IBEROAMERICA. Lima, abril 23, (UPI). El ex presidente de Venezuela, Rafael Caldera, hace uso de la palabra hoy, durante la inauguración de la V Jornada Iberoamericana de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social. A su lado el ministro de Trabajo de Perú, Joaquín Leguía. Al fondo una pintura del fundador de Lima, Francisco Pizarro.

No tratan supuesto vínculo CIA y ARDE

Washington, abril 23 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan declinó formular comentarios hoy sobre las informaciones en el sentido de que la Agencia Central

de Inteligencia (CIA) estaba dirigiendo las operaciones de los insurgentes nicaraguenses del comandante Edén Pastora.

Pasa a la página 49



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRIUNFA. Washington, abril 23, (UPI). La actriz y cantante María Conchita Alonso es ya una figura muy conocida en el ambiente artístico de los E.U.A., a través de sus películas y grabaciones.

Violencia en la India

Nueva Delhi, abril 23 (Latin-Reuter). Cuatro personas murieron hoy en un tiroteo entre fuerzas de seguridad y desconocidos armados en la localidad fronteriza de Ferozepore, en la provincia de Punjab, informó la agencia noticiosa Press Trust of India (PTI).

Dijo que personas no identificadas atacaron a miembros de la policía central paramilitar que devolvió el fuego dando muerte a cuatro personas. No agregó detalles.

El tiroteo ocurrió poco después de que la primera ministra Indira Gandhi dijo que su gobierno tenía pruebas concluyentes de la participación de extranjeros en la violencia extremista en ese lado del Norte de la India.

Ingleses piden juicio a libios en embajada

Londres, abril 23 (UPI). Parlamentarios británicos exigieron hoy que los libios que están dentro de la sitiada embajada de Libia sean enjuiciados por asesinato en vez de ser expulsados del país, mientras

que el gobierno del coronel Moammar Khadafy amenazó con tomar "acciones revolucionarias" contra Gran Bretaña.

Asimismo, Scotland Yard anunció hoy la

Pasa a la página 15

Sigue lucha entre las milicias en Líbano

Beirut, abril 23 (AP). Milicianos rivales intercambiaron hoy fuego de armas largas y granadas, mientras se reunía una comisión que procura resolver disputas que demoran la concreción del plan de repliegue militar en Beirut y las montañas

centrales. La policía dijo que en los combates de la tarde, que duraron una hora, resultaron heridos un soldado libanés y dos milicianos musulmanes.

Se han registrado disputas sobre las zonas

Pasa a la página 49

Violenta protesta ante gobierno dominicano

Santo Domingo, abril 23 (AP). Un muerto, tres heridos de bala y dos autobuses y un comercio incendiados fue el saldo preliminar de violentas protestas callejeras hoy contra la política económica del gobierno del presidente Salvador Jorge Blanco, según informes de fuentes confiables.

La política antimotín respondió a las pedreas de

los manifestantes con granadas lacrimógenas y disparos de armas automáticas. Los mayores incidentes se produjeron en la parte alta de la ciudad, pero se informó de disturbios en por lo menos 19 barrios capitalinos.

Los manifestantes protestaban contra los más recientes aumentos de precios de artículos de con-

Pasa a la página 44



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PACIFISTAS. Mutlangen, Alemania Federal, abril 23, (UPI). Grupo que forma parte de una concentración compuesta por más de 375 mil pacifistas alemanes

que protestan contra el peligro de una guerra nuclear. Con esta manifestación culminan cinco días de protestas anti-nucleares en Alemania Occidental.